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Limitierte Auflage des EURO zum 50.Jubiläum der FRECCE TRICOLORI
The limited EURO-Collection
of the 50th anniversary of the FRECCE TRICOLORI

Idee und erster digitaler Entwurf: Peter Zirngibl, Januar 2004

Erläuterungen zur Gestaltung der Rückseiten:
Die 1Cent, 2Cent, sowie 5Cent Münzen zeigen die bisher geflogenen Jettypen der Staffel.
Dies sind auf der 1Cent Münze die «North American F-86» (geflogen von 1961 – 1963).
Auf der 2Cent Münze die «Fiat G-91» (geflogen von 1964 – 1981).
Und auf der 5Cent Münze die bis heute geflogene «Aermacchi MB339».

Auf den 10Cent, 20Cent und 50Cent Münzen sind die Häupter verdienter Männer des Teams.
Die Rückseite der 10Cent Münze zeigt den «Kommandanten Bernardis» (1982 – 1986). Er führte
das Team in seinem letzten Jahr als Kommandant durch die erste und überaus erfolgreiche
Nordamerika-Tour (1986).
«Public Relations Officer Da Forno» ziert die 20Cent Münze. Von 1979 – 1990 sorgte er für das richtige
Bild nach aussen. Nach dem Flugschau-Unglück von Ramstein (28.08.88) trat er bis zum Frühjahr 1990
seine wohl schwerste Zeit in diesem Amt an.
Der erste Kommandant der Staffel aus dem Jahre 1961 «Squarcina» ist auf der Rückseite der
50Cent Münze abgebildet.

Die klassische 1EURO Münze wird selbstverständlich mit dem traditionellen Wappen der “Pattuglia
Acrobatica Nationale” FRECCE TRICOLORI geschmückt!

Die verhältnismässig grosse Fläche der 2EURO Münze dominiert die alteingesessenen Zehnerformation
“Kite”. Diese Formation wird von der Staffel seit Jahrzehnten als Auftakt zum ersten und eindrucksvollen
Split “Cardioide” verwendet.

Explanations of the design from the backs:
The 1Cent, 2Cent and 5Cent coins are illustrated with the flown jets by the team.
The «North American F-86» (1961 – 1963), the «Fiat G-91» (1964 – 1981) and the today still used
«Aermacchi MB339».

Deserved men are seen on the backs of the 10Cent, 20Cent and 50Cent coins.
10Cent coin with «Commander Bernardis» (1982 – 1986) who escorted the team through the first and
successful northamerica tour in 1986.
20Cent coin with «Public Relations Officer Da Forno» (1979 – 1990). Over one decade he promoted
the team to be known at the best of the world! The worsest time for him must have been after the 
airshow-desaster of Ramstein (august 28th 1988).
The 50Cent coin at least shows the first Commander of the team in 1961 «Squarcina».

The classical 1EURO coin is minted obviously with the emblem of the “Pattuglia Acrobatica Nationale”
FRECCE TRICOLORI.

Dominating the back of the big 2EURO coin is the “Kite” formation. Used by the team since ages to open
the show with the first and most spectacular “Cardioide” split.
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The 1cent, 2cent and 5cent coins
Backs with the jets F86, G91 and MB339
Idea & design of the backs by Peter Zirngibl, January 2004

© 2004, Peter Zirngibl
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The 10cent, 20cent and 50cent coins
Backs with Com. Bernardis, PRO Da Forno and Com. Squarcina
Idea & design of the backs by Peter Zirngibl, January 2004

© 2004, Peter Zirngibl
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The 1EURO and 2EURO coins
Backs with the emblem of the “Frecce Tricolori” and the Formation “Kite”
Idea & design of the backs by Peter Zirngibl, January 2004

© 2004, Peter Zirngibl
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The limited EURO-Collection
of the 50th anniversary of the FRECCE TRICOLORI

© 2004, Peter Zirngibl


